

# Deux promotions chez les sapeurs-pompiers et une exposition inaugurée

Publié le 12 septembre 2020

Dans le cadre de la Journée Nationale des sapeurs-pompiers, Maurice Chabert, Président du Conseil Départemental et du Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS) s'est rendu, ce matin, à une cérémonie organisée par le SDIS à Avignon.

L'occasion de procéder à la nomination au grade supérieur du Commandant Michel Santamaria et du Capitaine Luc Morel.

Une juste reconnaissance du travail effectué par les deux soldats du feu.

Durant son allocution, le Préfet de Vaucluse, Bertrand Gaume, a prononcé un message de Gérard Darmanin, Ministre de l'Intérieur, adressé aux sapeurs-pompiers « maillon essentiel de la chaîne de secours répondant à toutes les formes d'urgence ». La cérémonie s'est déroulée en présence du Contrôleur général Jean-Claude Sammut, directeur départemental du SDIS 84.

Dans le contexte actuel de la crise sanitaire, le Président du Département a, quant à lui, rendu hommage « à cette belle profession, aux femmes et aux hommes qui se font un devoir de la servir avec honneur et fierté », adressant une pensée particulière « pour ceux qui sont allés jusqu'au sacrifice extrême dans l'exercice de leur fonction ».

## « Regards en opération »

Enfin, la cérémonie a également été marquée par le lancement de l'exposition photo « Regards en opération ».

Une série de 70 clichés pris par les photographes du service Communication du SDIS 84 qui rendent hommage aux soldats du feu Vauclusiens en retraçant leur quotidien hors-norme au service de leurs concitoyens.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09